

Mathias Gutstein

Vita: Hey, ich bin leider kein Meister der Worte. Bin mit Herz und Seele ein live Musiker mit 100 % Spaß an der Musik. Es gibt nichts Schöneres...

Meine musikalische Laufbahn:

Saxophon spiele ich seit ich 10 Jahre alt bin. Ich hatte Unterricht bei verschiedenen Bläsern.

Klavier lernte ich mit 11 Jahren Einzelunterricht bei Thomas Habermaier.

Gitarre und Bass: Hier hatte ich Einzelunterricht bei Martin Mohr

Meine Bands: GrindOut = Classic Rock
Bloody Onion = AC/DC Tribute Band
Goodstone's = Classic Rock

Als ich vom SlapStick-Bandprojekt hörte, machte mich das sehr neugierig. Ich war in vielen Proben dabei, bis Georgie mich gefragt hat, ob das nicht auch was für mich wäre? Hier bin ich nun, und freue mich sehr darauf, meine Leidenschaft mit anderen zu teilen!

Dies und das:

- **Hobbies:** Gitarren sammeln, so oft es geht live spielen, Konzerte besuchen, Zeit mit Freunden und Familie verbringen
- **Lieblingsmusiker Vorbilder:** Angus Young (AC/DC), BB King, Peter Gabriel, Jimmy Page
- **Die 3 wichtigsten Dinge,** die ich auf eine einsame Insel mitnehmen würde: Meine Frau und ganz viel Ravioli!



Bandprojektleitung

Seit 2015 Unterricht/Lehrerin in/bei der
'SlapStick' Musikschule

